NOTICIAS >



SOCIALES

CULTURA V

CRÓNICA JUDICIAL

Inicio > Crónica Judicial > Siete sujetos fueron capturados por extraer tubería inactiva de la línea Pozos Crónica Judicial Generales

INICIO

Siete sujetos fueron capturados por extraer tubería inactiva de la línea Pozos Colorados - Ayacucho









DEPORTES



Importantes acciones de prevención y control que viene realizando la Policía Nacional frente a la minería ilegal y el hurto, dejan como resultado esta importante operación que desarticula a este grupo dedicado a la extracción de tubería.

Zona Bananera, Magdalena. Mediante actividades de patrullaje y control al poliducto de <mark>Ecopetrol</mark> /Pozos Colorados Ayacucho, uniformados adscritos al Grupo de Operaciones Especiales de Hidrocarburos del Magdalena, en el corregimiento Tucurinca de la Zona Bananera, lograron capturar en flagrancia a siete personas que se encontraban extrayendo de forma ilegal tubería inactiva de la línea Pozos Colorados Ayacucho.

En medio del procedimiento policial a estas personas les encontraron 281 metros de tubería de 14 pulgadas, dos vehículos utilizados para el transporte de elementos y una maquinaria amarilla, avaluados en 631 millones de pesos.







De manera inmediata estas personas, junto a los elementos incautados, fueron dejados a disposición de las autoridades judiciales, para que respondan por el delito de hurto.

Se trata de, Andrés Mauricio Bergaño, Carlos Andrés Mercado, Luis Felipe olivares, Jesús María Muñoz, Emel Rafael Ferreira, Heiker Enrique Pacheco y Arnovil Olivares Polo.

"Los controles en el Magdalena se incrementarán para prevenir estas acciones delincuenciales, hombres y mujeres policías están siempre dispuestos para garantizar la seguridad y convivencia de

Últimas Noticias



VARIEDADES ~

En allanamiento, Policía encontró cocaína, celulares y dinero en efectivo en Fundación, Magdalena

CADENA RADIAL

Redacción4 La Libertad - noviembre 2, 2022

EDICTOS

Los controles que realizan los investigadores de la Policía Nacional en contra del tráfico de estupefacientes, dejan esta vez como resultado la captura en...



Día de Difuntos: El Problema de la

Redacción4 La Libertad - noviembre 2, 2022

Por: Iosé Gabriel Colev, Filósofo Uniatlánticowww.pepecomenta.com El acto de morir nos remite al fin último del hombre, al sentido de la vida, a la justificación...



Santa Marta se quedó esperando los recursos de Pava, ¿en el olvido?

Redacción3 La Libertad - noviembre 2, 2022

Alcaldesa aclama incesantemente por las ayudas *Director de la UNGRD, prometió apoyo para la atención de familias damnificadas por la creciente del río Manzanares con...



Policía de Santa Marta y Oficina para la seguridad acordaron estrategias para los comerciantes

Redacción4 La Libertad - noviembre 2, 2022

En la mañana de este martes la Policía Metropolitnana de Santa Marta, realizó una reunión. de articulación con la Oficina Para la Seguridad y...



Día de los Muertos: se espera asistencia masiva en cementerio de Soledad

Redacción3 La Libertad - noviembre 2, 2022

Como cada año, el 2 de noviembre es una fecha que la que centenares de familias visitan la última morada de sus seres queridos,..

Más Leidas



En allanamiento, Policía encontró cocaína, celulares y dinero en efectivo en Fundación. Magdalena

Redacción4 La Libertad - noviembre 2, 2022

Los controles que realizan los investigadores de la

los habitantes de esta región del país", dijo el coronel Julio Triana Vergel, comandante Departamento de Policía Magdalena.

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos \$

Policia Nacional en contra del trafico de

Redacción4 La Libertad - noviembre 2, 2022 Por: José Gabriel Coley, Filósofo

olvido?

Redacción3 La Libertad - noviembre 2, 2022

Alcaldesa aclama incesantemente por las ayudas

*Director de la UNGRD, prometió apoyo para la
atención de familias damnificadas por la creciente

vida, a la justificación...

del río Manzanares con...

captura en...

estupefacientes, dejan esta vez como resultado la

Uniatlánticowww.pepecomenta.com El acto de morir nos remite al fin último del hombre, al sentido de la

Cargar más 🗸

Día de Difuntos: El Problema de la

Santa Marta se quedó esperando

los recursos de Pava, ¿en el



Añade un comentario...

Flugin de comentarios de Facebook



Sucribete a Diario La Libertad en Google News

Me gusta 0

f Facebook







Artículo anterior

En allanamiento, Policía encontró cocaína, celulares y dinero en efectivo en Fundación, Magdalena

Artículos relacionados

Más del autor



En allanamiento, Policía encontró cocaína, celulares y dinero en efectivo en Fundación, Magdalena



Día de Difuntos: El Problema de la Muerte



Santa Marta se quedó esperando los recursos de Pava, ¿en el olvido?



Policía de Santa Marta y Oficina para la seguridad acordaron estrategias para los comerciantes



Día de los Muertos: se espera asistencia masiva en cementerio de Soledad



20 menores resultaron intoxicados en colegio de Sabanalarga

LA LIBERTAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos qu como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular..

Escríbenos: weblibertad@gmail.com / Teléfonos: 605 3491175

★ Te recomendamos leer:



No paran las muertes selectivas en Maicao septiembre 6, 2021



Dejan en libertad a los capturados por balacera en cabaña de...

octubre 25, 2022



		_